

Poussez

Si ça marche pas,

Tirez,

si ça marche pas plus,
c'est parce qu'on est fermé



JE VENDS
MA GUITARE



TANT
MIEUX !



Merde, le pneu est dégonflé

entièrement?

non, simplement le bas

Ανέκδοτα-Φoto-Σοφά Λόγια-Ιστορίες 18+



J'AI UNE FILLE
MAGNIFIQUE

• J'AI AUSSI UN •

FLINGUE

UNE PELLE
& UN ALIBI

***A quel âge doit-on arrêter de conduire ?
vous ne savez pas ?***

Regardez la tête du chien, lui il sait !!!



A la porte du Ciel, un type furieux se présente devant St Pierre.

- Mais bon sang, qu'est-ce que je fais là ? hurle t-il.

Regardez-moi : j'ai 35 ans, je suis en pleine forme, je ne bois pas, je ne fume pas, et voilà que je me retrouve au ciel ! C'est certainement une erreur !

- Eh bien ! ça n'est jamais arrivé, mais enfin je vais vérifier, répond St Pierre, troublé.

- Ah, voilà, j'ai votre fiche. Dugommeau Norbert, garagiste...

Eh bien, monsieur Dugommeau, vous êtes mort de vieillesse, c'est tout ..

- De vieillesse ? Mais enfin ce n'est pas possible, je n'ai que 35 ans.....

- Ah moi je ne sais pas, monsieur Dugommeau. Mais on a fait le compte de toutes les heures de main d'œuvre que vous avez facturées, et ça donne 123 ans.

- Docteur, je suis très inquiet. Votre diagnostic n'est pas le même que celui de votre confrère.

- Je sais. C'est toujours comme ça ! Mais l'autopsie prouvera que j'avais raison...

Une vieille dame dit à son fils :

- " Comment il s'appelle déjà, ce bel allemand qui me rend complètement folle ?

- " Alzheimer, maman, Alzheimer !."

Un taxi avec une mère et son fils passe dans une rue avec des prostituées, et l'enfant demande :

- Maman, maman, les dames elles font quoi là ?

La mère répond :

- Elles attendent leur mari qui rentre du travail...

Alors Le chauffeur de taxi intervient bruyamment :

-Y'en a marre, Il faut appeler les choses par leur nom, les dames sont des putes, hein, des putes, t'as compris !

Silence de mort dans le taxi pendant un petit moment.

Ensuite l'enfant continue et demande :

Mais maman, ces dames, elles peuvent avoir des enfants ?

Et la mère :

- Bien sûr, comment tu crois qu'ils naissent les chauffeurs de taxi ?

Que fait un joueur de l'Olympique Lyonnais lorsqu'il a gagné la Ligue des champions, le championnat de France de Ligue 1 et la Coupe de France ?
Il éteint sa Playstation.

Savez vous quelle est la différence entre l'AS Monaco et l'Olympique de Marseille ?

A Marseille, ce sont les supporters qui connaissent le nom des joueurs.

A Monaco, ce sont les joueurs qui connaissent le nom des supporters...

Ange et Marius sont deux véritables passionnés de rugby. Qui parlent rugby, pensent rugby, vibrent rugby...

Un jour, Ange dit à Marius :

"Il faut se promettre que le premier de nous deux qui meurt revienne sur terre pour dire à l'autre si le rugby existe au ciel, c'est important."

Un jour, Marius rend l'âme.

Il tient la promesse.

"- Ange, j'ai une bonne et une mauvaise nouvelle.

- Dis moi, il y a du rugby là-haut hein ? Rassure-moi.

- Oh oui Ange. La bonne nouvelle, c'est qu'il y a du rugby là-haut. La mauvaise nouvelle, c'est que tu joues samedi."

C'est un supporter du PSG qui va au stade avec son chien. Chaque fois que le PSG encaisse un but, le chien hurle à la mort, à la grande surprise des autres spectateurs.

Un voisin finit par lui dire : "Il est fabuleux votre chien. Et que fait-il quand le PSG marque ?"

Le gars lui répond : "Je ne sais pas, il n'a que 3 ans !"

Un représentant sonne à la porte.

Toto lui ouvre, une cigarette dans une main, une canette de bière dans l'autre.

- Bonjour petit. Est-ce que ta maman est là ?

- A ton avis ? lui répond

Toto.

**Ce matin j'ai porté
mon regard vers le
ciel**

**et j'ai posé la
question suivante:**

**Est-ce que ma
pension de retraité
augmentera
en 2017 ?**

Et la réponse de
Dieu a été
catégorique :

